

*Bienvenue à nos 3 nouveaux licenciés:*

**Vincent Magnier:**



*La véritable aristocratie humaine, on a beau dire, ce sont les jambes qui la confèrent, pas d'erreur (Louis-Ferdinand Céline).*

*Plus vite : longtemps adepte de la pratique solitaire du vélo, le nez au vent, d'abord licencié en membre individuel FFCT, j'ai ensuite fréquenté à Saint Quentin le groupe de « la place du Huit » mené par Francis Moreau où j'ai roulé avec des coursiers, découvert une autre pratique, exigeante, appris les codes pendant ces sorties en groupe, la mâchoire serrée, quand l'enfer ce n'est pas les autres mais le rythme des autres.*

*Plus loin : l'envie de me dépasser, pas en vitesse mais en distance, en longue distance, le jour, la nuit, seul, en groupe, les brevets qualificatifs (200, 400, 600km) et enfin, le Graal : Paris-Brest-Paris en 2015 et un « plus jamais ! » à l'arrivée. Plus jamais ? 2019 j'y ai bien pensé mais impossible de remonter sur un vélo, un cycliste blessé à la selle c'est un soldat blessé à la tête.*

*Plus haut : la montagne, les cols mythiques, grimper, se dépasser et basculer. Le Stelvio, Giau, le Gothard, Grimsel, Furka, Sa Calobra, le Grossglockner, Tre Cime... chaque été, j'ai besoin de sentir la route, le paysage, le relief et ce sentiment d'infini.*

*Enfin, le vélo c'est une machine, chacun de nous, l'entretient, la soigne et la rudoie. J'ai un rapport particulier avec mes vélos, ils sont alignés dans ma cave, je pourrais les accrocher dans ma chambre. J'ai eu envie d'en fabriquer un, j'ai suivi une formation au Danemark et brasé mon propre cadre en acier, il est perfectible, les soudures sont grossières mais je l'ai fait, c'est ma satisfaction.*

*Ce que je recherche dans la pratique collective du vélo, c'est cette définition de Paul Fournel :*

*« Le vélo est un espace lyrique. On peut, entre amoureux du cyclisme, s'indigner, admirer, pousser les hauts cris, glorifier les jeunes et les anciens, vilipender les traîtres et les tricheurs, aimer jusqu'à l'aveuglement, s'emporter, parier, jurer. »*

*La suite ? Une belle saison avec le club, Londres-Edimbourg-Londres, la route des cent cols, un tour de France US Metro... et bien d'autres projets.*

**Emmanuel Courbot et Marie:**



*Marie / Manu couple de cycliste du Nord, depuis une dizaine d'année.*

*Notre concept était de rouler ensemble soit en duo ,soit au sein d'un groupe.*

***"Quand on voit Manu ou voit Marie ou quand il y a Marie il y a Manu ".***

*Nous roulons en moyenne entre 9000 et 10000 km à l'année, sur les routes des Hauts de France en général.*

*Nous apprécions beaucoup durant les mois d'hiver nous évader quelques semaines sur les chemins et sous le soleil de Majorque.*

***Nos week-end c'est le vélo.***

***Les vacances c'est le vélo.***

***Alors, vélo à toutes les sauces.***

*Marie la tête dans le guidon, toujours le cœur à l'ouvrage tente de rester collée à la roue de Manu.*

*Mais, c'est dernier temps Marie accumule quelques soucis de sante.*

*Elle est donc contrainte "à lever le pieds" sniff!!.*

*Tandis que, Manu profite "de baisser le pied" et d'appuyer de plus en plus sur les pédales.*

*Alors, nous sommes contents de rouler avec les copains de l'ASPTT, chacun dans son groupe.*

*Pourquoi ASPTT:*

*A savoir.*

*- Marie est la maman de Florence.*

*- Florence habite Amiens.*

*- Florence pratique le vélo .*

*Et voilà, l'association de ces données nous encourage à prendre contact avec Daniel, Président du club.*

*Nous avons été invité et avons participé au Rallye du Printemps La Legué en mars 2018.*

*Nous apprécions beaucoup l'esprit du club, rouler collectivement, dans la bonne humeur, soutenu par les copains plus costauds.*

*A l'écoute , tourné vers les nouveautés, dynamique.*

*Félicitations pour l'organisation des sorties .*

*A bientôt sur les routes avec les copains...*